

El ITC aborda los usos de la geotermia en la edificación - El Mundo Castellón al Día - 22/06/2016

El ITC aborda los usos de la geotermia en la edificación

CASTELLÓN

Con el título *Geotermia Somera, una apuesta de futuro para combatir el cambio climático*, el Instituto de Tecnología Cerámica y la red Climate-KIC abordarán el próximo 14 de julio en el Jardín Botánico de Valencia, sede de la red europea que lucha contra el cambio climático, una jornada en la que pretenden dar a conocer «una energía renovable surgida en el siglo XX que puede aportar grandes soluciones para una edificación sostenible en entornos urbanos», según fuentes del ITC.

Y es que, según afirmaron las mismas fuentes «la Geotermia aún sigue siendo bastante desconocida entre las energías renovables, pero en los últimos tiempos son ya varias las entidades públicas y privadas que se están dedicando a estudiar su instalación y evaluar sus prestaciones».

Por eso, el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) está impulsando el uso de esta energía especialmente en la edificación sostenible.